

きくぐみだより

毎日暑い日が続いていますが、子どもたちは元気いっぱい遊んでいます。たくさん汗をかく時期なので園では室温に気を付けたり、水分補給もしっかりとし熱中症や体調に気を付けながらめいっぱい遊びを楽しんできましたと思っています。



～ピザに挑戦～

園庭に出来たピザ窯を使ってみんなでピザ作りをしました。自分たちで作ったピーマンやトマトも使うことを子ども達に伝えると「やったー」と大喜びしていました。作り方は給食の先生に教えてもらいながらピザ生地にケチャップを塗り、その上にピーマン・とうもろこし・トマト・チーズをトッピングしていきました。子ども達それぞれの個性が出ていて、ある子はピザ生地に山盛りにしていたり、また他の子は苦手な物はちょっぴりにしてみたり、苦手な物でも「頑張って食べてみる」といっぱい入れたり子ども達のそれぞれの考えや思いが形になっていました！ピザ窯も初めて使うもので子ども達も興味津々「あそこに入れるんや」「なんか燃えとる匂いする」というような声や少し時間が経つと「なんか良い匂いしてきた」とピザの焼ける匂いを感じていました。ピザが焼きあがると「美味しそう！」「もう食べていい？」と待ちきれない様子、実際に食べてみると「美味しい！」「最高！」という声が聞かれ嬉しそうに食べる姿がとっても可愛かったです。またピザ作りしたいと思っています！



作る前に粘土を使って練習したよ

実際に作ってみよう！



おいしくな～れ



最高！！



川で遊んだよ



滝ヶ原へ川遊びに行ってきました。川につくと管理人さんから「メダカの赤ちゃんやゴリ・ヤゴあとはカニなんかもおるよ」とお話をしていただくと「え～！？」と子どもたちの目がキラッ！と光り「魚捕まいたい！」と網を持って夢中で川の中を覗き探していました。魚のいそうなところを網ですくい、網の中にメダカが入っているのをみつけると「メダカおった！」とみんなに教え「え～？どれどれ！」とみんなで観察していました！一人が見つけるとがぜんやる気になる子どもたちあっという間にバケツ一杯にメダカの赤ちゃんを捕まえていましたよ！他にもきれいな石をみつけると「これお母さんにみせよ～」とお家の方に見せるのを楽しみにしている姿もありました。帰る頃には「もっと遊びたかった～」「また来よう！」と大満足なきく組さんでした！



川遊び楽しかったね！



ひまわりさんと一緒に楽しんだよ♪



自分で出来るかな？

きく組のお部屋にもすっかり慣れ、少しずつ成長しているのが見て取れます！今きく組では食事中のお箸やトイレ時自分でおしりを拭くことを頑張っています。今までは「先生～でた～」と言っていましたが少しずつ「一回自分で拭いてみる」というようになってきたり「お箸の持ち方こうやる？」と周りの子と確認し合ったりと自分でしてみようという姿が多く見られるようになってきました。お家の方でも練習してみたり、自分で出来た際には保護者の方々からたくさん褒めてもらえたらなと思っています。



こんな絵本も活用しています